
国立二小 PTA会員の皆様

令和 7(2025)年 5 月吉日

令和 7年度国立二小PTA定期総会集計結果のご報告

国立二小 PTA
令和 7年度 代表

日頃よりPTA活動にご理解、ご協力をいただきまして、ありがとうございます。
先日実施いたしました PTA定期総会の表決、集計結果をご報告いたします。

記

PTA会員数：439 名（教職員 35名、保護者 404 名※） ※家庭数

書面表決回答数：231 名(回答率：53.6%)

議案番号 議案 賛成 反対

第 1号議案 令和 6年度 活動報告 231 0

第 2号議案 令和 6年度 決算報告・会計監査報告 231 0

第 3号議案 令和 7年度 PTA委員 230 1

第 4号議案 令和 7年度 活動方針 230 1

第 5号議案 令和 7年度 予算案 231 0

第６号議案 PTA規約改定について

【1】会計監査の選出学年
231 ０

第 7号議案 PTA規約改定について

【2】各学年における PTA 委員選出人数
231 0



PTA規約第 22条・第 23条に基づき、上記 7議案が可決されたことをご報告いた
します。

なお、第 6号議案、第 7号議案の可決に伴い、PTA規約の改正を行います。近日
中に改正を実施、ご案内の上、ホームページに公表いたします。
よろしくお願いいたします。

また、書面表決書におきましては様々なご意見をいただき、誠にありがとうござ
いました。以下に回答させていただきます。

＊今の体育館の冷房設置が難しいのであれば、レンタルとかで対応は出来ませんか。子
ども達の体育を学ぶ権利を大切にしていただきたいと思います。
→貴重なご意見をありがとうございます。夏の暑さ対策については近年ますます必要性
が高まっていると強く認識しています。体育館については建て替えをふまえ、十分な暑
さ対策が立てにくい状況にはありますが、上記ご意見につきましては学校側に共有の上、
PTAとして解消可能な対応策があるか、改めて検討していきたいと考えております。

＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊

この度はお忙しい中、定期総会の開催にご協力いただきまして誠にありがとうご
ざいました。今後も皆様のご意見やご要望を元に進めて参ります。

引き続きどうぞよろしくお願いいたします。
以上


